

Update COVID-19 vom 01.03.2023

Liebe Mitarbeiter*innen, liebe Studierende,

ab dem 1.3.2023 werden in Österreich die Corona-Regeln, wie bspw. Maskenpflicht in öffentlichen Verkehrsmitteln weitestgehend aufgehoben. An der BOKU haben wir die Maßnahmen in den letzten Jahren zum Schutz der Mitarbeiter*innen und Studierenden stetig an die aktuelle Corona-Situation angepasst und konnten damit größere Cluster-Bildungen verhindert. Da nunmehr das tägliche Leben so gut wie uneingeschränkt stattfinden kann, wollen wir auch an der BOKU unsere Regelungen anpassen. Wir appellieren im Sinne eines gedeihlichen Miteinanders an Ihre Eigenverantwortung: Bitte schützen Sie sich selbst und andere weiterhin so gut wie möglich.

Ab sofort gilt an allen BOKU-Standorten:

- Wir empfehlen die Beibehaltung der Hygieneregeln (Händewaschen, Lüften, Abstand halten).
- Für Mitarbeiter*innen: Wenn Sie positiv getestet wurden, Symptome haben und keine Arbeitsfähigkeit besteht: Krankenstand nach Feststellung durch den praktischen Arzt, wie bei allen anderen Erkrankungen.
- Wenn Sie positiv getestet wurden und keine Symptome haben, ersuchen wir Sie zum Schutz Ihrer Mitmenschen, nicht an die BOKU zu kommen (für Mitarbeiter*innen: Homeoffice in Absprache mit dem*der Vorgesetzten). Sollte ein Aufenthalt an der BOKU unvermeidbar sein, so ersuchen wir Sie im Sinne der Eigenverantwortung FFP2-Masken zu tragen.
- Die Meldepflicht einer positiven Testung unter corona@boku.ac.at entfällt.
- Die interne Regel zur Quarantäne für geimpfte / genesene Personen, die Kontakt zu positiv Getesteten hatten, wird außer Kraft gesetzt.

Für Fragen können Sie sich wie gewohnt an corona@boku.ac.at wenden.

Bleiben Sie gesund!

mit freundlichen Grüßen

das Rektorat der Universität für Bodenkultur Wien

In English:

Update COVID-19 - March 1, 2023

Dear colleagues, dear students,

as of March 1, 2023, the Corona rules in Austria, such as the obligation to wear masks on public transport, will be largely abolished. At BOKU, we have constantly adapted the measures for the protection of employees and students to the current Corona situation in recent years and have thus been able to prevent larger clusters from forming. Since daily life can now take place almost without restrictions, we also want to adapt our regulations at BOKU. We appeal to your personal responsibility in the sense of a prosperous coexistence: Please continue to protect yourself and others as best you can.

As of now, the following applies at all BOKU locations:

- We recommend maintaining the hygiene rules (washing hands, airing, keeping distance).
- For employees: If you have been tested positive, have symptoms and are not able to work: sick leave as determined by the general practitioner, as with all other illnesses.
- If you have been tested positive and have no symptoms, we request that you do not come to BOKU for the protection of your colleagues (for employees: home office in consultation with your supervisor). If a stay at BOKU is unavoidable, we ask you to wear FFP2 masks in the sense of personal responsibility.
- The obligation to report a positive test at corona@boku.ac.at does not apply further.
- The internal rule for quarantine of vaccinated / recovered persons who had contact with positively tested persons will be suspended.

For questions, you can contact corona@boku.ac.at as usual.

Stay healthy!

With kind regards

Rectorate of the University of Natural Resources and Life Sciences, Vienna